

Lección no. 8

GPS.

ABBY GARCIA

ivangelismo
mesoamérica



Lecciones de discipulado para adolescentes

discipulado
con pasión



Idea clave.

Que el adolescente se acerque a la Palabra de Dios y la considere como un mapa y guía para su relación diaria con Cristo.



Una historia real.

Quando vamos de camino a algún lugar y no sabemos la ruta exacta para llegar, o si la conocemos, pero queremos llegar más rápido, lo más pronto posible, normalmente recurrimos al Maps o GPS; esas útiles aplicaciones que tenemos, ya sea en nuestro vehículo, celular o desde la computadora, las cuales revisas antes de ir al lugar que deseas para obtener la dirección correcta y todas las indicaciones necesarias para llegar fácilmente.

Realmente este tipo de aplicaciones han venido a traernos muchísimos beneficios para nuestra vida diaria y nuestros distintos traslados, para conocer nuevas rutas, para saber si por otro camino podemos llegar más rápido a nuestro destino. La tecnología ha avanzado muchísimo en los últimos años y ahora es muy normal que, si no encuentras algún lugar en especial, puedas localizarlo sin ningún problema a través de este tipo de aplicaciones.

Al alcance de un clic tenemos la ruta que necesitamos y hay una voz que nos indica el camino.

¿Qué tan práctico ha sido para ti utilizar estas aplicaciones?

¿Has llegado a depender completamente de lo que te dicen las indicaciones para llegar a determinado lugar?

¿Te ha sucedido que por algún descuido no sigues las indicaciones correctas y no puedes llegar al lugar que deseas?

Dedícate a la lectura de las escrituras.

- 1 Timoteo 4: 13 (NVI)

¿Qué dice la Biblia?

Tal vez te preguntarás qué relación tiene el utilizar Google Maps/ GPS con la lectura de la Biblia. Y bien, este versículo contiene una verdad muy profunda; que nos dediquemos a la lectura de las Escrituras, y no es nada más ni nada menos que leer la Palabra de Dios.

¿Recuerdas aquel momento en el que te perdiste en el camino y ya no pudiste llegar a tu lugar de destino solo porque no tenías la información suficiente para saber cómo llegar?

Bueno, algo similar sucede cuando nosotros dedicamos tiempo a la Palabra de Dios. Comienza a ser para nuestras vidas, un mapa de cómo guiarnos para ser mejores hijos de Dios, evitar equivocarnos y llegar a nuestro destino (vida eterna).

Tal vez a ti no se te de mucho el tema de la lectura, pero hay muchísimas formas por medio de las cuales puedes acercarte a la Palabra de Dios.

¿Te has sentido “perdido” en tu relación con Dios?

¿Te gustaría tomar el rumbo de tu caminar en la vida cristiana para encontrar un sentido?

¿Crees que la Biblia puede llegar a ser tu GPS/mapa?



Reflexión.

Cuando sentimos que vamos en otra dirección que no es la de Dios nunca es tarde para volver. La Palabra de Dios está esperándonos para guiarnos en nuestro caminar con Cristo y así llegar a nuestro destino. Es así como nuestra aplicación de mapa o GPS es la Palabra de Dios y a través de Su Espíritu encontraremos esa voz que nos indicará lo que debemos hacer y de qué manera debemos hacerlo.

Dios nos ha regalado Su Palabra para que aprendamos y pongamos en práctica el mensaje que nos ha regalado.

Cuando te sientas perdido o confundido y no sepas qué hacer, sigue la Palabra de Dios y verás cómo tu vida vuelve a retomar el rumbo para el cual fuiste creado.

La Palabra de Dios te muestra el camino. Recuerda lo que Jesús dijo a sus discípulos: "Yo soy el camino, la verdad y la vida" (Juan 14: 6, NVI). Entre más conozcas y apliques Su Palabra, irás por el camino correcto y evitarás perderte.

¿Batallas demasiado para concentrarte en lo que la Palabra de Dios te dice?, ¿no eres un aficionado a la lectura? ¡No te preocupes!

Dios desea un corazón dispuesto a querer recibir dirección para tomar el camino correcto. No has llegado hasta aquí en vano, Dios te quiere guiar y quiere regalarte el mapa que más necesitas en tu vida. ¡Su Palabra!

Recuerda que a través de Su Espíritu escucharás cómo la voz de Dios te irá guiando en cada paso que des, cada decisión que tomes, cada momento que estés pasando. En cualquier situación que te encuentres Su Palabra va a ser tu guía y cuando menos te lo esperes verás que estás en la dirección correcta.

Challenge personal.

- ¿Qué piensas hacer para que la Biblia sea tu mapa?
- ¿De qué manera crees que será mejor para ti que "te dediques a las Escrituras"?, ¿a través de una Biblia física?, ¿a través de una aplicación?
- ¿Estás listo para escuchar la voz de Dios?, ¿qué es lo que Dios te diría?

**“
Dios te
quiere guiar
y quiere
regalarte
el mapa
que más
necesitas
en tu vida.
¡Su Palabra!**

JNI, Oficina de Evangelismo y Película Jesús
Iglesia del Nazareno Región Mesoamérica
Km. 8.5 Ruta al Atlántico 2-94 Zona 18,
Interior Seminario Teológico Nazareno
Ciudad de Guatemala.

Derechos Reservados, enero de 2022
evangelismo@mesoamericaregion.org
www.jnimar.org

